

Entrega de subsidio para el ballet La Azotea

Escrito por Administrador
Domingo, 11 de Agosto de 2019 00:00

{besps}secretariageneral11082019|width=215|height=161{/besps}

La familia del ballet La Azotea trabaja duro para levantar con orgullo la sede de la institución, sabemos de su sacrificio, agradecemos su constante apoyo y participación en todos los eventos municipales engalanando los encuentros con su presentación. El pasado día lunes 5 de agosto, el Secretario General José Luis Horna y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo visitaron el proyecto de construcción y entregaron un subsidio de \$60.000 que serán destinados al mismo.